

El Servicio de Cirugía de Ciudad Real es el organizador del Congreso Nacional de Cirujanos



Un equipo integrado, un Servicio puntero

El Servicio de Cirugía del Complejo Hospitalario de Ciudad Real es referencia en la provincia. Posee una cartera de servicios completa y no derivan ninguna especialidad a otros hospitales.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

**La Cirugía de la
Obesidad y Hepática,
últimas
incorporaciones del
Servicio de Cirugía de
Ciudad Real, serán
debatidas en el
Congreso que tendrá
lugar en Almagro.**

El Servicio de Cirugía del Complejo Hospitalario de Ciudad Real cuenta en estos momentos con trece cirujanos, que realizan unos doce quirófanos semanales de cirugía mayor, entre el Hospital del Carmen y Alarcos. Además se hace cirugía por las tardes cuando la lista de espera se incrementa más de tres meses, como está pactado por el INSALUD. Según Ricardo Pardo, uno de los integrantes del equipo, «la cirugía que sale en proporción coste beneficio es una de las mejores de España. Se opera un gran volumen de cirugía en un hospital que está limitado por el número de quirófanos que tiene en estos momentos. Se realizan todo tipo de intervenciones y ya no se remite nada a Madrid. El Servicio está com-

puesto por grandes profesionales, muchos de ellos procedentes de los hospitales punteros nacionales. Entre todos se ha configurado un equipo de gente que funciona bien. Por ejemplo se está haciendo una Cirugía Laparoscópica a nivel de los mejores hospitales. Este Servicio realiza, por tanto, un trabajo de muy alta calidad.

El nuevo hospital

Para un futuro, y de cara al nuevo hospital, el Servicio de Cirugía se tendrá que ampliar o poner a la altura del hospital que va a tener. «Eso es indudable, va a tener que dar servicio al propio hospital y al número nuevo de especialidades que va a venir», explica José Hernández Calvo,

